

Antrag des Albert-Schweitzer-Gymnasiums auf Einführung des Profulfachs „IMP“ am Albert-Schweitzer-Gymnasium (ASG) ab dem Schuljahr 2021/2022

1. Vorlage

An den Gemeinderat zur Beratung in der Sitzung am 15. März 2021 (öffentlich).

2. Sachdarstellung

Das Albert-Schweitzer-Gymnasium Laichingen möchte zum Schuljahr 2021/22 ein neues Profulfach einführen. Es handelt sich um IMP. Dies steht für Informatik, Mathematik und Physik und stellt inhaltlich eine Schärfung des naturwissenschaftlichen Profils der Schule zusätzlich zum Angebot Naturwissenschaft und Technik dar. Die Versorgung mit Lehrkräften mit Befähigung zum Unterricht in diesem Fach ist gesichert. Außerdem ist auch die Ausstattung an der Schule für dieses Fach bereits vorhanden. Ebenso ist die Anzahl der Rechner für die ersten Jahre ausreichend.

In einer zunehmend digitalen Welt sollten verstärkt Kompetenzen auch im Bereich Informatik unterrichtet werden. Durch die Verknüpfung mit Mathematik und Physik ist der Anwendungsbereich von Informatik im Fach IMP bereits gegeben, so dass die Schüler/innen am ASG damit eine zukunftsorientierte Ausbildung im naturwissenschaftlichen Profil genießen könnten, das sie zu einem Studium in Fächern mit Fachkräftemangel befähigt.

Die schulischen Gremien haben der Einführung von IMP bereits ohne Gegenstimme zugestimmt.

Die Antragstellung muss über den Schulträger beim Regierungspräsidium Tübingen erfolgen.

3. Beschlussvorschlag

Die Stadt Laichingen beantragt die Einführung des Profulfachs IMP für das Albert-Schweitzer-Gymnasium. Die Verwaltung wird beauftragt, beim Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg den entsprechenden Antrag zu stellen.

Vertagungsfähig: nein

Laichingen, 01.02.2021

Gefertigt:

Gesehen:

Binder
Amtsleiter

Kaufmann
Bürgermeister